

Skigaudi an der Knochenwiese



Der vierte Langlauf-Team-Sprint an der Knochenwiese in Geyer hat sich abermals als Ski-Gaudi für Jung und Alt erwiesen. Veranstalter Andreas Fischer zählte etwa 150 Starter und doppelt so viele Zuschauer. „Traumhaft. Es hat alles gepasst“, freute sich Fischer. Die jüngsten Teilnehmer bis zur Altersklasse 9 – wie zum Beispiel Marleen-Lilly Richter (Foto) – ermittelten ihre Sieger im Massenstart in der klassischen Technik. Ab der AK 10 wurde der Wettbewerb als Teamsprint ausgetragen. Mit Terence Weber gab sich auch ein Deutscher Meister die Ehre. Neben Spaß und Sport stand der gute Zweck im Blickpunkt. Der Erlös von 350 Euro wurde für bedürftige bulgarische Kinder gespendet. (rickh) FOTO: B. MÄRZ